



ODIEL

DESPLAZAMIENTO. *Arqueros onubenses en Zafra (Badajoz).***TIRO CON ARCO ■ COPÓ EL PODIO EN ESTÁNDAR Y BRILLÓ EN CADETE CON RECUERO**

Éxito del Asirio en el II San Miguel

ODIEL ■ HUELVA
Un total de 25 arqueros del Club Asirio de Huelva han tomado parte recientemente en el II Trofeo San Miguel de Zafra, competición que reunió en total a más de 120 arqueros de Extremadura y Andalucía en la citada localidad pacense.

En cuanto a la participación onubense, cabe destacar los tres primeros puestos conseguidos por los arqueros del Club Asirio en la categoría de Arco Estándar, lo que viene nuevamente a refrendar que son los auténticos dominadores de esta modalidad. La pri-

mera posición fue para Ángel Estévez, Roberto García ocupó el segundo lugar y Pedro López cerró el podio. Otro resultado a subrayar fue el primer puesto en Arco Compuesto de Pablo Recuero, con una puntuación récord de 30 metros, que no fue homologada.